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ひ ま わ り ふ ぁ み り ー か る た      written by Daisuke 

9 月のお父さん会に前泊して参加予定でしたが、跳弥斗が熱を出し、急遽取

りやめました。自分としては最近、乗っていないなーという思いもあったので、

行ってみたかったのですが・・・。ぜひとも次回は行きたいと思っています。

ちなみに、次回は 12 月 14 日（日）となっております。皆さんもいかがです

か？ 

しかしながら、その前日（9 月 20 日）に金沢在住のたくさんのメキシコ人

の方々と接する事ができました。メキシコの料理、タコス料理もおいしかった

し本当に楽しい時間を過ごすことができました。ケグアッパな女性と準備をし

ている時にかかっている音楽から「セルベッサ」という音が聞こえました。そ

して自分が彼女に向って「ヨ キエロ トマレ セルベッサ」と言ったら、「ヨ

ッタンビエーン」と返されました。本当に些細なやりとりですが、すーと出て

すーと帰ってくると気持ちがいいよねー(^o^)丿 

 来月に青年の船の受入をうちはします。皆さんも様々な受入をぜひ活用して

人と人との出会いを楽しみましょう！ 

 さて、去年の今頃はそろそろ合宿の準備をしようと盛り上げていましたが、

今年、来年は一切予定がありません。ここからは僕のちょー個人的な意見です

が、原点に回帰して、ひまわりふぁみりーだけとか他ファミリーはいれても一

部の合宿を企画してみてはと思っています。3 年ぐらい前に一度だけ、ふぁみ

りーのみの合宿を企画しました。そんな感じで気のはらない、合宿と言っても

準備は最低限しかしないような企画はいかがでしょうか？個人的な意見なので、

皆さんの意見等も教えて頂けると幸いです。よろしくです。 

 さんちゃんの富山での講演も無事終わったみたいです。どんどん他の人も自

分の話をしよう。ヒッポは僕にとってとってもいいものですから、他の人にも

伝えて仲間が増えるといいなと思っています。 

ヒッポはたくさんの人に伝えたい！そう思いませんか？ 
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